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さくら市議会報告会２０１８ 結果報告書 

 

 

平成３０年８月２４日午後７時から喜連川商工会にて、さくら市議会報告会を実施致しました。

ご意見・ご要望をいただいた結果を議会においてまとめましたので、報告いたします。 

  

記 

 

 道の駅について 

 

・トイレの洋式化、増設を進めて欲しい。 

・情報発信基地機能が欲しい。 

・旧喜連川時代の、道の駅、山の駅、街の駅、構想を検討して欲しい。  

・収支について（テナント料と光熱水費は別にして欲しい。） 

・地場産を納めようとしたところ断られたので、スペースを作って扱って欲しい。  

・大型バスでの誘客をして欲しい。  

・キャンピングカー対応（駐車場の区別、北側駐車場の案内板増設して欲しい。） 

 

お丸山について 

 

・老人福祉センター（社会福祉協議会として）の整備をして欲しい。 

・黒木の伐採をして欲しい。   

・桜の植樹をして欲しい。   

・氏家と喜連川との桜の季節に臨時周遊バスを毎年出して欲しい。 

・子どもが安全に遊べる遊具等の施設整備をして欲しい。 

 ・タワーの今後について。（シンボルタワーとして残して欲しい） 

 ・山頂周辺の景観を良くして欲しい。 

 

フリートーク 

 

  ・市民ぐるみのラジオ体操を進めて欲しい。 

  ・県道の草刈り（通学路、喜連川中学校前の草刈りについて。） 

  ・露天風呂前の旧物産店舗の今後について。（目隠しをして欲しい。） 

 

 

 

 

 

 

 


